

PROF. DR. PETER A. NARATH †

1891 – 1962



Peter A. Narath †

Herr Professor Dr. Peter A. Narath, der Editor principalis der «Urologia Internationalis», ist am 3. Januar 1962 mitten aus voller Tätigkeit heraus verstorben. Es ist noch kein Jahr her, daß seine Mitredaktoren und der Verlag ihm am 12. Februar 1961 zu seinem 70. Geburtstag ihre Glückwünsche darbringen und ihm ihre Dankbarkeit bezeugen konnten. Sie haben damals seinen Werdegang geschildert und versucht, die Bedeutung und die Leistung dieses hervorragenden Mannes zu würdigen.

Heute, wo er uns so überraschend plötzlich verlassen hat, bleiben wir in tiefer Trauer gewissermaßen verwaist zurück. Er hat unsere Zeitschrift gegründet und sie in den sechs Jahren ihres Bestehens zu großer Blüte gebracht. Wohl niemand anders hätte das so gut erreichen können wie er, der mit liebenswürdiger Geduld und unermüdlicher Zielstrebigkeit, aber auch mit all dem Wissen um die Notwendigkeit einer völkerverbindenden urologischen Zeitschrift die Vorbereitungen zu ihrer Entstehung getroffen hat. Er hat die «Urologia Internationalis» als Chefredaktor weiterhin bis zu seinem Hinschied betreut und ihr seinen Stempel aufgedrückt. Seine souveräne Leitung, die nicht nur vom Schreibtisch aus geschah, sondern eine persönliche Verbindung mit hervorragenden Urologen der verschiedensten Länder miteinschloß, war wohl der Hauptgrund für die Anerkennung, die sein Werk gefunden hat. Wer ihm nähertreten konnte, der wird nicht nur neidlos seine Erfolge bewundern, sondern darüber hinaus sich glücklich schätzen, daß er mit diesem liebenswerten, vornehmen, klugen und integren Menschen befreundet sein und mit ihm zusammenarbeiten durfte.

Wir werden stets in großer Dankbarkeit für die von ihm empfangenen Gaben und in uneingeschränkter Achtung seiner gedenken.

Redaktion und Verlag